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１ 中小企業支援について 

(1) これまでの緊急経営支援アドバイザー制度等の専門家派遣制度

の実績を聞く。 

(2) 経営力強化総合支援アドバイザー派遣制度は従来制度と比べ

て、どのような点が改善されたのか。また、どのような工夫によ

り、新規の相談企業の開拓を図るのか。 

 

２ 海外販路拡大について 

(1) 食品・伝統工芸品の輸出額の推移を聞く。 

(2) 海外アンテナショップモデル事業と海外オンラインショップ事

業の実績を聞く。 

(3) 県内中小企業が海外輸出をする場合、航空輸送と海上輸送のど

ちらの輸送手段を利用することが多いのか。 

(4) 海外アンテナショップモデル事業で蓄積されたデータを新年度

の販路拡大にどのように活用していくのか。 

 

３ 企業誘致について 

(1) 本年度の誘致実績を支援制度などの利用状況と併せて聞く。 

(2) サテライトオフィス立地促進補助金の利用実績と引き合いの状

況を聞く。 

(3) テレワークを活用するＩＴ企業など、大きな投資や雇用を必要

としない企業の移転が増えることが予想されるが、どのような支

援を考えているのか。 

(4) 投資額や雇用者数など企業誘致補助金の要件について、時代に

即したものとなるよう見直しを検討してはどうか。 

 

４ 学生の県内就職支援について 

(1) ふるさと石川就職学生カード（イシカ）について 

 ア どのように活用しているのか、周知方法やポイントの付与状

況と併せて聞く。 

イ これまでの利用金額と利用促進のための工夫を聞く。 
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(2) いしかわ就活スマートナビについて 

ア 若者就職情報総合ポータルサイトからの改善点を聞く。 

イ ダウンロード数の増加に向けて、どのような工夫を行うのか。 

 

５ 能登の観光振興について 

(1) 能登まるごとスマホｄｅスタンプモバイルラリー２０２０の実

績について、参加者の居住地、年齢構成、移動手段を含めて聞く。 

(2) 関西・中京圏からの誘客促進について 

ア 福井県との連携によるマイカー誘客の事業内容を聞く。 

イ 岐阜県、富山県との連携も必要と思うがどうか。 

 

６ 河川の抜本的な改修について 

(1) 鷹合川の改修工事の進捗状況を聞く。 

(2) 御祓川について 

ア 改修状況と今後の計画を聞く。 

イ 御祓川を越えるかたちで能越自動車道の建設が予定されてい

るが、道路の雨水は御祓川に排水されるのか。また、どのよう

に対応するのか。 

 

７ 世界農業遺産について 

(1) 平成２５年に開催された世界農業遺産国際会議について、参加

国や参加者などの実績と会議の成果を聞く。また、 コロナ禍が想

定される世界農業遺産国際会議２０２１では、開催にあたりどの

ような工夫を行うのか。 

(2) 今後も本県への国際大会の誘致に取り組むべきと思うがどう

か。 
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